

Canciller cubano culmina visita oficial a Guinea Ecuatoria



El canciller cubano, Bruno Rodríguez, culminó este viernes una visita oficial a Guinea Ecuatorial

Malabo, 24 jun (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, culminó este viernes una visita oficial a Guinea Ecuatorial en la que sostuvo conversaciones de alto nivel para reafirmar las relaciones de fraternidad entre ambos países.

Como parte de la agenda de trabajo en la última jornada, Rodríguez fue recibido en el Parlamento ecuatoguineano por el vicepresidente primero del Senado, Ángel Serafín Seriche Dougan, y el presidente de la Cámara de los Diputados, Gaudencio Mohaba Mesu.

Una nota de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba señala que en ambos encuentros se destacó la voluntad de continuar fortaleciendo los vínculos interparlamentarios entre ambas naciones.

Durante su estancia en esta capital el jefe de la diplomacia de la nación antillana fue recibido por el presidente de la República de Guinea Ecuatorial, Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, quien resaltó los históricos lazos de hermandad que unen a su país con Cuba.

En el encuentro ambas partes manifestaron su interés por profundizar los vínculos político-diplomáticos bilaterales en el contexto del 50 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas, y de ampliar las relaciones económico-comerciales, de inversión y de cooperación.

Rodríguez intercambió además con los colaboradores cubanos que prestan servicios en esta nación africana, ocasión en la que reconoció la labor de los cooperantes y destacó la voluntad de Cuba de continuar ampliando los vínculos de colaboración con la nación africana. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291630-canciller-cubano-culmina-visita-oficial-a-guinea-ecuatoria>



Radio Habana Cuba